



## Ministra López llama a la calma ante las trabas al Hospital del Cáncer

Frente a la reciente resolución del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) que abrió un segundo proceso de participación ciudadana para el proyecto del Nuevo Instituto Nacional del Cáncer, la ministra de Obras Públicas, **Jessica López**, llamó a la calma. “Los procesos de PAC en etapa de evaluación ambiental son de responsabilidad del SEA y no de este Ministerio. Nuestro rol es asegurar que los contratos desarrollen un Programa de Difusión con Modelo de Gestión Participativa”, señaló a La Segunda. La medida del SEA responde a cambios en el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) que afectarían sustantivamente el proyecto, en particular la intervención sobre un muro del Cementerio General, construido en 1882



La secretaria de estado se refirió a las solicitudes relacionadas al recinto hospitalario.

y que conecta el Hospital San José con los portales Limay y Arriarán. El Consejo de Monumentos Nacionales objetó la propuesta de reforzamiento con hormigón armado de la empresa OHL, calificándola de “invasiva formal, material y estructuralmente”. A pesar de estas trabas, la ministra aseguró que “esta resolución no debiera afectar la calendarización establecida”, recordando que los permisos buscan resguardar patrimonio y que el gobierno ha impulsado una ley para agilizar autorizaciones sin comprometer la protección de bienes culturales. El hospital, concesionado en 2023, mantiene como fecha estimada de inicio de obras el 1 de agosto de 2025 en su EIA, con proyección de operación en 2029, de acuerdo a los anuncios de Presidencia en la administración Piñera 2 cuando comenzó el proceso de concesión.